



Hébergement d'une marocaine et de son époux

Par Titelouloute

Bonjour

Nous avons un couple de très bons amis de longue date (ami d'enfance pour lui et nous la connaissons pour avoir passé des vacances chez eux) qui vit au Maroc. Ils se sont mariés là-bas et, leur mariage a été enregistré auprès de l'Etat-civil français.

Lui est français, elle de nationalité marocaine. Il vient d'obtenir sa retraite et, compte tenu de ses problèmes de santé, d'un commun accord avec son épouse, ils vont venir s'installer définitivement en France. Elle a donc besoin d'un visa long séjour et ils se sont rapprochés du Consulat de France pour faire les démarches.

A leur arrivée en France, ils viendront vivre chez nous, le temps de trouver un appartement. Lui nous demande un document en attestant pour « blinder » le dossier de son épouse, pourtant tout à fait en règle. Il ne s'agit pas d'un mariage blanc et je ne vois comment et pourquoi ce dossier pourrait être rejeté?

En lisant sur Service public.fr, je ne trouve rien sur le document que nous pourrions rédiger. Nous sommes allés à la mairie de notre commune qui nous a suggéré de compléter une attestation d'accueil. Mais, si je comprends bien, elle ne vaut que pour les visas d'une durée de 3 mois et n'est donc pas adaptée.

J'ai lu qu'il existe également un certificat de prise en charge et d'hébergement. Mais, si je comprends bien encore, il n'est pas valable pour une future migrante mariée, car son époux lui doit assistance et a des revenus.

Alors, questions, s'il vous plaît :

- 1 - vaudrait-il mieux pour « blinder » le dossier que notre volonté de les héberger gracieusement pour la durée nécessaire figure dans le dossier?
- 2 - si oui, quel document leur fournir, avec quelles informations et comment le faire valider par les autorités françaises ?
- 3 - une attestation sur l'honneur manuscrite serait-elle valable et utile pour le dossier?

Nous vous remercions pour vos réponses et conseils.

Bien cordialement.

Par Titelouloute

Bonjour

Je tiens à remercier les personnes qui nous ont répondu et dont j'ai malencontreusement supprimé les messages.

Je suis bien d'accord pour dire que le respect de la légalité doit être notre seule ligne de conduite, sur le site comme ailleurs. Ni nos amis, ni nous ne retiendrons la ruse indiquée.

Cordialement.